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رعيةّ القدّيسة تريز الطفل يسوع
 بيت-مري - المنصوريةّ

 الرجّاء متابعة البرنامج الخاصّ بالميلاد على
موقع الرعيةّ الرسمي وعلى كلّ مواقع
التواصل الإجتماعيّ من أجل النشاطات

والإحتفالات الخاصّة بالمناسبة.. 

NEWSLETTER -V-

Leأحد البيان ليوسف      -  متىّ   1 / 18  - 25كلمة العدد

vers

يدعوكم فريق التحضير للقربانة الأولى للبدء
بتسجيل أولادكم  من  أجل التحضير للإحتفال
بالقربانة الأولى لهذا العام، الرجّاء تعبئة
الإستمارة المخصّصة  في مكتب الرعيةّ من  الثلاثاء

إلى الجمعة  قبل وبعد القدّاس المسائي.

ف في هذا الأحد  عند البيان ليوسف أيّ اكتشاف سرّ مريم
ّ
نتوق

له من قبل الملاك في الحلم ، وقد أطاع يوسف الله فأخذ مريم
وقبل دوره بمشروع الله الخلاصي أي أن يكون  أبًا ليسوع بالتبنيّ
.يوسف هو نموذج للطاعة والإيمان، إذ استجاب لدعوة الله رغم
التحدّيات والشكوك التي واجهها.  لم يتردّد في اتخاذ القرارات
الصعبة، بل استند إلى إيمانه العميق وثقته في حكمة الله.
يوسف يعلمّنا أهميةّ الصبر والتضحية، فلنسعى لأن نكون على
عَمْ التيّ

�
مثاله في عائلاتنا ومجتمعاتنا. فلنفتح قلوبنا لتلقي الن

يمنحها لنا الله، دعونا نجتمع في الصلاة ونعززّ روابطنا كعائلة
واحدة في مسيرتنا  لنلتقي  المسيح الكلمة المتجسّدة.    
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روزنامة الأسبوع
إبتداءً من الأحد 15 ك1 ولغاية الإثنين 23 ك1 2024

من الإثنين إلى الجمعة قدّاس الساعة 9،30 ص. 
تساعيةّ الميلاد الساعة 6،00 مساءً

السبت الساعة  6،00 مساءً قدّاس وصلاة التساعيةّ .
الأحد قدّاس الساعة 8،00 - 9،15 - 11،00 ص.

                                                        6،00 مساءً قدّاس وصلاة التساعيةّ
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Hope  Quote

 Jubilé de  l’Espérance 

Courage is
like love,it
must have
hope for

nourishment

Le sens le plus profond du Jubilé reste l’expérience du
pardon et de la miséricorde de Dieu, et cela va devenir
plus important encore face à l’annonce de l’espérance.
Lors du Jubilé, nous n’avons pas seulement l’espérance
de recevoir le pardon de Dieu. L’espérance devient une
certitude, une expérience concrète avec laquelle chacun
de nous peut toucher de la main la miséricorde de Dieu
et son pardon.

Je voulais
aimer, aimer
Jésus avec
passion, lui
donner mille

marques
d’amour.

Le risque : Aujourd'hui, nous avons du mal
à comprendre ce que signifiait le pèlerinage
pour les chrétiens, habitués que nous
sommes à la rapidité et à la commodité de
nos déplacements. Partir sur les routes
signifiait prendre le risque de ne jamais
rentrer chez soi en raison des dangers. Les
pèlerins nous enseignent cette confiance en
Dieu qui les appelait à se mettre en route
vers le tombeau des Apôtres, la Terre
Sainte ou un sanctuaire.

Napoleon 
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